
ASSOCIAÇÃO CABRA CEGA
RUA DO MOINHO DE ÁGUA, N° 4

2590-283 PEDRALVO C.A.E.: 94995 N.I.F.: 513990941

ATAS

ATA NÚMERO QUINZE

No dia vinte e cinco de Março de dois mil e vinte e três, pelas onze horas, meia hora 
depois, pela ausência de quórum na hora marcada, de acordo com o número um do artigo 
vigésimo quarto do regulamento estatutário da Associação, reuniram em Assembleia 
Geral, na sede da associação sita na Rua Tenente Coronel João Luís de Moura 56, sala 4, 
na freguesia e concelho de Sobral de Monte Agraço e através da plataforma ZOOM, de 
forma a facilitar a participação dos associados de mais longe e com dificuldades de 
mobilidade, os associados da Associação designada por ASSOCIAÇÃO CABRA CEGA, 
conforme lista de presenças anexa, com a seguinte ordem de trabalhos:-----------------------
Ponto um: Apresentação e votação do relatório de atividades e contas de 2022;--------------
Ponto dois: Aniversário da associação, o que fazer e em que moldes;---------------------------
Ponto três: Outros assuntos de interesse para a Associação.---------------------------------------
Assumiu a presidência da Assembleia, o presidente da mesa da Assembleia Geral, Rui 
Pereira, tendo dado por aberta a sessão, passando a palavra ao presidente da Direção, 
Pedro Nogueira, que conjuntamente, com o tesoureiro, Ricardo Nogueira, questionaram os 
presentes da necessidade da leitura integral do relatório, uma vez que o mesmo já havia 
sido enviado previamente a todos os associados. Sendo consenso de todos os presentes 
da não necessidade da leitura integral do mesmo, o Presidente e o Tesoureiro da Direção 
fizeram um breve resumo do relatório, abordando os pontos mais significativos do mesmo.
O Presidente da Direção, com a anuência dos membros do Conselho Fiscal, César 
Lourenço e João de Deus, que não quiseram falar para além da sua manifestação de 
concordância, falou ainda ter recebido o parecer favorável deste conselho, relativamente à 
aprovação do relatório de atividades e contas e da proposta de aplicação de resultados 
apresentados, anexo a esta ata.------------------------------------------------------------------------------
Não havendo questões sobre o relatório de atividades e contas de dois mil e vinte e dois, 
com os documentos financeiros de suporte a ele anexados, foi o mesmo aprovado por 
unanimidade, assim como a proposta de aplicação de resultados, e será também anexado 
a esta ata.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------
No ponto dois, o Presidente da Direção questionou os presentes sobre o que fazer para 
celebrar o sétimo aniversário da Associação, a dezoito de maio de dois mil e vinte e três, 
informando que calhará na quinta-feira da espiga, feriado municipal, e que a Associação 
havia recebido um convite, do Município, para participar na Festa do Pão de dezanove a 
vinte e um de maio, pelo que não achava fazer sentido criar um evento paralelo, 
apresentando a ideia de fazer no dia vinte sete de maio um jantar às cegas com noite de 
fados, convidando a Associação Voa, com quem já organizamos um jantar ás cegas e os 
Escuteiros, com experiência na organização de noites de fados, também para ajudar estes 
a angariar fundos para a sua nova sede. Questionando assim a opinião dos presentes 
sobre a participação na Festa do Pão e sobre a ideia apresentada.--------------------------------
O associado Rui Pereira, informou que afinal as suas bandas, inicialmente indisponíveis 
para a data de vinte e sete, estão disponíveis e com vontade de participar no aniversário 
da Cabra Cega, pelo que após algum debate entre os presentes, se decidiu elaborar um 
formulário para perceber da disponibilidade das pessoas para participarem na festa do pão 
e de apresentar proposta à Voa e aos escuteiros para realizar em conjunto, no dia vinte 
sete, um almoço convívio com churrascada, seguido de tarde com bandas e um jantar às
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cegas com noite de fados, num local adequado a decidir, tendo surgido propostas mais 
favoráveis de pedido de empréstimo de uma coletividade, atendendo à incerteza do tempo 
e à possível entrada em obras para melhorar a acústica do pavilhão municipal.----------------
No terceiro e último ponto da ordem de trabalhos, foram dadas as seguintes informações 
pelo Presidente da Direção:------------------------------------------------------------------------------------
A Direção submeteu, no mês de fevereiro, nova candidatura ao prémio BPI “LaCaixa” 
Capacitar para dar continuidade ao projeto TIC-TAC, alargando-o com o novo projeto 
“Conversas na Quinta” iniciado este ano e com boa adesão e a decorrer bem;----------------
Vai proceder à finalização do registo da alteração de estatutos aprovada na última 
Assembleia Geral e ao pedido de registo da associação como ONGPD junto do INR;--------
Tem estado a decorrer reuniões e trabalhos com outras instituições da deficiência visual 
para estudar a melhor forma e mais valias da criação de uma federação da deficiência 
visual, para cada instituição depois avaliar os seus prós e contras e decidir ou não pela 
participação nessa Federação.--------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia Geral encerrou a sessão pelas 
doze horas e trinta minutos, dando por concluídos os trabalhos desta Assembleia, da qual 
se lavrou a presente ata que, após lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente da 
Mesa da Assembleia Geral - Rui Pereira e pelos Secretários da Assembleia, Carla Alves e

Carla Maria Machado Alves

Carlos Alberto Gomes dos Santos
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